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Résume :

Le mot «ta'wil »interprétation a connu une évolution sémantique pour devenir un
terme exgeant son importance dans un milieu intellectuel en manque d’interprétation.

En s’adaptant a ce milieu, et créant une interaction ;le terme ta'wil interprétation prend
des sens différent, d'une science a une autre , comme il est une réflexion et un processus
mental qui permet 4 'humain de moduler le monde dont il vit ,afin de s’dapter et
interagir, avec le role d’'un interpréte .

Ta'wil. C’est a dire retour a ce qui est premier « awwal » , & ce qui commande le sen dans
le texte.

Les Mots clés : Interprétation, grammaire , Mu’tazila, Muhadditheen , théorie
interprétation

Sammury :

The word «ta ‘Wil » interprétation has unergone a semantic evolution to become a
term requiring its importance in an intellectual environment lacking interpretation .

By adapting to This environnement and creating an interaction;the term
« ta’'wil »interpretation takes on different meanings from one science to another ,as it is
a reflection and a mental process that allows humans to modulate the world in which
they live , in order to adapt and interact, with the role of an interpreter.

« ta'wil ». that is to say back to what is first (awwal) , to what control the meaning in the
text.

Key word :Interpretations , the grammarians , Mu’tazilah , mohdetheen, interpretive
theory.
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